



Kim Gordon Gencar di 'The Collective': Aksi Terkeren yang Belum Pernah Dilihat Sebelumnya

Description

Kim Gordon merilis single andalan baru yang mengguncang, "Bye Bye," setelah bekerja sama dengan produser musik Raisen. Mereka awalnya menciptakan beat yang awalnya diperuntukkan bagi rapper Playboi Carti, tetapi akhirnya dianggap terlalu liar untuknya dan lebih cocok untuk Kim.

Kim memilih untuk menyajikan lirik yang sederhana dan mundan, berbeda dengan kompleksitas musiknya. Dalam lagu ini, ia merangkai daftar benda yang dibawanya secara ritmis, memberikan kesan yang hipnotis: "Milk thistle, calcium, high-rise boot cut, Advil, black jeans, bluejeans, cardigan, purse, passport."

"Bye Bye" menjadi sangat populer di TikTok di mana banyak pengguna terpesona dengan lagu tersebut. Kim Gordon, yang sudah berusia 70 tahun, dianggap telah menyembuhkan rasa takut akan penuaan oleh banyak orang melalui lagu ini.

Meskipun dianggap sebagai ikon kecoolan terhadap kultur alternatif, Kim Gordon masih merasa aneh ketika dipandang sebagai sosok "cool" karena usia atau alasan lainnya. Hal ini menyoroti pentingnya membiarkan perempuan atau individu yang terpinggirkan tetap berkarya tanpa terkendala oleh ageisme atau seksisme.

Banyak tokoh musik seperti Hanna, dari Bikini Kill dan Le Tigre, mendukung Kim Gordon dan melihatnya sebagai contoh dari apa yang bisa dicapai ketika individu diizinkan untuk tetap membuat seni tanpa hambatan.

Kim Gordon sendiri merasa bingung ketika melihat respon positif terhadap karyanya di usia 70 tahun. Meskipun sudah lama dianggap sebagai simbol coolness di dunia musik alternatif, Kim Gordon masih belum terbiasa dengan julukan tersebut.

Ringkasan

Kim Gordon dan Sadpony sedang berkunjung ke Raisen saat Natal ketika mereka menciptakan dasar dari lagu utama album baru yang memukau, "Bye Bye." Lagu ini menggambarkan Gordon yang membacakan daftar packing dengan pola irama yang monoton, menciptakan keanehan hipnotis. Lagu ini sukses besar di TikTok, dengan banyak pengguna terpesona oleh lagu tersebut. Apa pendapat pembaca tentang lagu ini? Apakah menurut pembaca lagu ini memiliki daya tarik sendiri? Bagaimana tanggapan pembaca terhadap argumen Hanna tentang seni dan gender di dunia musik? Ayo berikan pendapat dan komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark